

„Altenpflege“ in schwindelnder Höhe



■ **Wilzenberg-Hußweiler.** Nicht nur alte Menschen bedürfen liebevoller Pflege. Das trifft auch auf Bäume zu, wenn man möglichst lange etwas von ihnen haben will. So

hat die Ortsgemeinde Wilzenberg-Hußweiler André Scherer aus Reichenbach mit der Kronenauslichtung an der alten Eiche im Ortsteil Wilzenberg beauftragt. Gesichert am

Kletterseil machte sich der Spezialist die Woche an die Arbeit. Jetzt im Winter, bevor im Frühjahr die Säfte wieder schießen, ist die ideale, weil schonendste Zeit für solche

Arbeiten. Die Eiche in Wilzenberg ist ortsbildprägend und nach Meinung vieler eines der schönsten Naturdenkmale in der Nahe-Hunsrück-Gegend.

Foto: Bärbel Gray